

NGO

Satgas TMMD Ke-118 Wiltas Kodim 0910/Malinau Gelar Ceramah Agama Islam

Maskuri - MALINAU.NGO.WEB.ID

Oct 13, 2023 - 14:38



Satgas TMMD Ke-118 Wiltas Kodim 0910/Malinau Gelar Ceramah Agama Islam

MALINAU Kalimantan Utara,-Selain melaksanakan sasaran fisik, TMMD ke-118 Wilayah Perbatasan Kodim 0910/Malinau tahun 2023 juga menyasar kegiatan-kegiatan non fisik, diantaranya adalah melaksanakan penyuluhan agama berupa ceramah agama Islam yang berlangsung di masjid Islamic Center Desa Malinau Sebrang, Kecamatan Malinau Utara, Kabupaten Malinau, Jum'at (13/10/2023).



Kegiatan ini merupakan sasaran non fisik program TMMD ke-118 untuk memberikan nasehat agama atau kerohanian.

Dalam ceramahnya Ustad Rofik mengatakan bahwa perjuangan Nabi Muhammad SAW dalam menyebarkan Islam penuh dengan tantangan sehingga Islam bisa menjadi besar."Perjuangan yang telah dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW harus kita teruskan dan kita jadikan contoh dan pedoman dalam hidup kita,"

Ustad Rofik juga meminta para jamaah untuk selalu bersyukur terhadap nikmat yang Allah SWT berikan kepada umat manusia.

"Karena di dalam diri setiap umat manusia telah banyak yang tersimpan segala arti dalam kehidupan ini apabila kita betul-betul ingin mempelajarinya," ungkap Rofik.

Program TNI yang dilaksanakan pada saat ini merupakan suatu bentuk kepedulian kepada masyarakat. Karena itu TNI dan warga selalu berdoa kepada Allah SWT agar kegiatan TMMD ini dapat berjalan dengan baik.

"Semoga tausiyah singkat ini bisa menjadi masukan untuk kita semua agar lebih mensyukuri nikmat Allah SWT dan selalu mendekatkan diri kepada Allah

SWT,"kata Rofik.

Dansatgas TMMD ke-118 Wiltas Kodim 0910/Malinau Letkol Inf Alisun S.Sos.,M.Han mengatakan selain pengerjaan fisik, pihaknya juga melaksanakan kegiatan penyuluhan agama sebagai salah satu sasaran non fisik oleh Satgas TMMD ke-118 Wiltas Kodim 0910/Malinau

"Penyuluhan agama ini sangat penting, karena masuk dalam program non fisik. Jadi, harus dilaksanakan dengan sebaik mungkin untuk menambah keyakinan atau pengetahuan kita bersama," katanya. (Pendim 0910).